

UNE QUESTION DE VALEUR LA BONNE PERSONNE AU BON ENDROIT

Un père a dit à sa fille "Tu as fini tes études, je t'offre une voiture que j'ai achetée il y a longtemps... Mais avant que je te la donne, emmène la dans un garage pour connaître sa valeur, tu verras ainsi combien elle vaut.

La fille y est allée. Elle annonce à son père :

« Ils m'en ont offert 1000 euros car elle a l'air vieille et à du kilométrage.

Le père :

- Garde-la et emmène la chez un vendeur de véhicules d'occasion.

La fille y est allée et dit à son père. Il m'en a offert 100 euros parce que c'est un modèle beaucoup trop ancien.

Le père demande alors à sa fille d'aller dans un club automobile de passionnés et de leur présenter la voiture.

La fille a emmené la voiture au club et a dit à son père :

"Certaines personnes dans le club m'ont offert 100 000 € parce que c'est une voiture rare qui est en bon état et difficile à trouver. "

Puis le père dit à sa fille :

« Je voulais simplement que tu comprennes que l'on ne vaut rien si on n'est pas au bon endroit avec les bonnes personnes. »

Si vous n'êtes pas apprécié, ne soyez pas en colère, cela signifie que vous êtes au mauvais endroit.

Ne restez pas avec ceux qui ne voit pas votre vraie valeur.